

SOCIEDAD - SINDICATO ERNE

Sergio Gómez de Segura, nuevo secretario general de ErNE, defiende un sindicato "crítico e independiente"

AGENCIAS | EITB MEDIA

Publicado: 18/05/2022 16:50 (UTC+2) Última actualización: 18/05/2022 16:53 (UTC+2)

Roberto Seijo da el relevo al nuevo secretario, quien ha señalado que realizarán "un trabajo de continuidad", afrontando los nuevos retos, dando pasos en relación a las nuevas promociones, los problemas de seguridad ciudadana o el trabajo para mejorar las condiciones de todos los agentes.



Sergio Gómez de Segura, hoy, en Bilbao. Imagen extraída de un vídeo de EITB.



Compartir 0



Euskaraz irakurri: [Sergio Gomez de Segura, ErNEko idazkari nagusi berria, sindikatu "kritiko eta independente" baten alde](#)

El nuevo secretario general de ErNE, Sergio Gómez de Segura, elegido este martes por unanimidad, ha prometido "trabajo y compromiso" para afrontar los nuevos retos de la Ertzaintza desde un sindicato "muy crítico e independiente, al que no gobierna nadie", a la vez que ha confiado en mejorar las relaciones con el Departamento de Seguridad.

Sergio Gómez de Segura ha realizado estas manifestaciones en el Palacio Euskalduna de Bilbao, donde ErNE, sindicato mayoritario en la Ertzaintza, ha celebrado su XI Congreso. Roberto Seijo le ha dado el relevo al frente del sindicato, tras más de 16 años como secretario general.

En el Congreso, en el que, a través de un vídeo, se ha homenajeado a agentes policiales fallecidos en acto de servicio y asesinados por ETA, el nuevo secretario general de ErNE, ha indicado que el trabajo, el compromiso y la honestidad "no les van a faltar" y confía en que la nueva Junta Rectora sigan trabajando "por cada uno" de todos los agentes, que es "lo importante".

Ha señalado que realizarán "un trabajo de continuidad", afrontando los nuevos retos porque hay que dar "un pasito adelante" en relación a las nuevas promociones, los problemas de seguridad ciudadana o el trabajo para mejorar las condiciones de todos los agentes.

Entre sus prioridades, está, según ha apuntado, el "gran" problema delincriminal en la calle o los desórdenes en los grandes eventos deportivos, a lo que hay que "dar una vuelta". En este sentido, ha reclamado una mayor inversión en seguridad pública, sobre todo, en material y formación. Según ha indicado, hay que seguir siendo "punteros" y, para eso, es preciso que "se vuelque" el Departamento de Seguridad y el Gobierno con la Ertzaintza y las policías locales.

Gómez de Segura espera que se puedan mejorar las relaciones con el Departamento de Seguridad y ha asegurado que, por parte de ErNE, las puertas siempre "han estado abiertas" y lo han demostrado, a su juicio, durante los 38 años de existencia del sindicato. "Somos un sindicato que ha pactado los grandes éxitos de la Ertzaintza y nuestra idea es seguir comandando esa negociación, seguimos siendo el sindicato mayoritario y que menos que, al final, intentemos liderar ese trabajo", ha dicho.

Por otra parte, respecto a la relación con el resto de sindicatos de la Ertzaintza, que no han estado presentes en el Congreso, ha indicado que ErNE es un sindicato "muy crítico e independiente" y para poder "departir" piden también "lealtad".